

R7 年度運動会 アンケート集計

回答者：母親（82） 父親（10） 祖母（1） 祖父（0）

クラス：もも組（16） たんぽぽ組（18） すみれ組（31） さくら組（28）

1、行事内容について

良い（93） 普通（0） 悪い（0） その他（0） 無回答（0）

2、実施時期について

良い（91） 普通（2） 悪い（0） その他（0） 無回答（0）

3、実施場所について

良い（93） 普通（0） 悪い（0） その他（0） 無回答（0）

4、行事を楽しめたか

良い（93） 普通（0） 悪い（0） その他（0） 無回答（0）

5、園児は行事を楽しめたか

良い（90） 普通（3） 悪い（0） その他（0） 無回答（0）

6、ご意見・ご感想

- ・初めての運動会で本領発揮できなかつたが、それも良い思い出になり良かったです。
- ・みんなかわいかったです。
- ・泣かずに元気いっぱい楽しそうでした。
- ・成長を感じることができとても良かったです。
- ・昨年は泣いてばかりでしたが、今年は笑顔がたくさん見れてとても楽しそうでした。
- ・家でも衣装を着てダンスを踊ったり、歌ったりしていました。
- ・疲れるから保育園お休みしたいと言っていたのですが、本当に頑張っていたんだなあと思える本番でした。
- ・初めての運動会でしたが、終始一生懸命取り組む姿に胸を打たれました。
- ・普段はなかなか見ることができない子供達が真剣に取り組む姿を見ることができとても良かったです。
- ・親子で参加できるのが良かったです。
- ・普段から色々なことをやらせて頑張っているのか？園全体のレベルが高いと感じました。
- ・小道具のレベルが高くてすごかったです。
- ・かわいい衣装ありがとうございました。

- ・フラフープリレーおもしろかったです。
- ・親子競技に出ることができ嬉しかったです。思い出になりました。
- ・鼓笛の選曲がとても良かったです。
- ・鼓笛でドラクエの曲を演奏するちびっ子勇者たちに感動しました。
- ・選曲が毎年流行の曲で楽しめました。
- ・パラバルーンがとてもきれいでした。
- ・鼓笛やパラバルーン・ダンスと盛りだくさんでたくさん経験をさせていただきありがとうございました。
- ・つなひきの親子が楽しかったです。
- ・リレーがなかったのは残念でした。
- ・親のリレーがあったら楽しいのではと思いました。
- ・とても暑く、来年以降も暑くなりそうなので首がかくれる帽子を導入してほしいと思います。
- ・2階に子供が(園児ではない)が来ていたので何かしらの対策は必要であると感じました。
- ・客席1列目の方はしゃがんでいただきたいです。
- ・雨天時なら小学校体育館と決まっているとありがたいと思います。
- ・シートを敷いている方がいることで見づらかったり、撮影しづらかったです。
- ・事前に子供の位置を教えてくださったおかげで見る場所に困らず助かりました。
- ・すみれ組のお友達がみんなで頑張る様子がかわいらしく、4~5歳のお友達がクラスを引っ張っていて頼もしかったです。
- ・土曜日開催なので月曜日休園でもよいのではと思います。
- ・指導・準備してくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。